

Museumkrems: Ausstellungssaison eröffnet

Eva-Maria Raab gestaltet die erste Ausstellung in der galeriekrems

Krems – Großen Besucherandrang gab es bei der ersten Vernissage des Jahres in der galeriekrems. Eva-Maria Raab stellte ihre Arbeiten unter dem Titel „the river in you“ vor.

Die Arbeiten von Eva-Maria Raab sind inhaltlich der Donau und technisch experimentellen Möglichkeiten der Grafik gewidmet. „The river in you“ fügt sich in den Jahresschwerpunkt des museumkrems ein, das heuer im Zeichen der künstlerischen und technischen Möglichkeiten der Druckgrafik steht. Die Technik, die die Künstlerin anwendet, ist jene der Cyaantoyie (Eisenblaudruck). Sie versucht, das Flüchtige der Natur – im Konkreten die Donau und deren Wellen, aber auch angeschwemmtes Treibholz – einzufangen. Auf diese Weise entstanden Bilder, die gleichzeitig abstrakt und anschaulich anmuten.

Die Ausstellung ist bis 30. April zu sehen: galeriekrems im museumkrems, Körnermarkt 14.

www.museumkrems.at

Foto: Vernissage in der galeriekrems: Kulturamtsleiter Gregor Kremser, Eva-Maria Raab, Kulturbereichsleiterin Doris Denk und Gemeinderätin Mag. Elisabeth Kreuzhuber, die die Ausstellung offiziell eröffnete. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227